

W-BV-SV-06 Bewerbung: Jan Behl

Tagesordnungspunkt: W-BV Wahl Bundesvorstand

Status: Zurückgezogen

Bewerbung für den Bundesvorstand der Grünen

Liebe Freundinnen und Freunde,
liebe Mitglieder und Unterstützer der Grünen,

mein Name ist Jan Behl, ich bin 38 Jahre alt, verheiratet, Vater von zwei wunderbaren Kindern und lebe im schönen Laufach. Hier habe ich mit viel Engagement die Ortsgruppe Laufach der Grünen gegründet – eine Erfahrung, die mich geprägt hat und mir klar gemacht hat, wie wichtig es ist, dass politische Entscheidungsträger*innen nicht nur aus den bekannten Kreisen kommen, sondern aus der Mitte der Gesellschaft.

Ich bewerbe mich um einen Platz im Bundesvorstand der Grünen, weil ich fest davon überzeugt bin: Politik braucht Menschen wie uns. Nicht nur die Eliten, nicht nur die Politiker*innen, die bereits in den großen Institutionen sitzen – sondern Menschen aus dem Alltag, die verstehen, was es heißt, Verantwortung zu übernehmen, die den Herausforderungen des Lebens begegnen und die authentisch, mit einer Sprache sprechen, die berührt und überzeugt.

Es ist an der Zeit, dass wir als Grüne die Verbindung zu den Bürgerinnen und Bürgern unseres Landes wieder herstellen – zu denjenigen, die das Vertrauen in die Politik verloren haben. Menschen, die von uns erwarten, dass wir ihnen zuhören, dass wir ihre Sorgen und Ängste ernst nehmen und dass wir mit klarer, ehrlicher Sprache und Taten beweisen, dass wir für sie da sind.

In meiner Heimatgemeinde Laufach habe ich erfahren, wie wichtig es ist, nicht nur in großen Städten oder auf den großen politischen Bühnen gehört zu werden, sondern auch den kleinen Gemeinden eine Stimme zu geben. Die Menschen dort haben Wünsche, Nöte und Hoffnungen, die oft nicht wahrgenommen werden. Doch ich bin überzeugt, dass genau in diesen Gesprächen, in diesen Begegnungen die Lösungen für die großen Herausforderungen der Zukunft liegen: Klimawandel, soziale Gerechtigkeit und eine zukunftsfähige Wirtschaft.

Es geht nicht nur darum, den Grünen ein Gesicht zu geben, sondern vor allem darum, wieder die Herzen der Menschen zu gewinnen.

Ich möchte eine Politik vertreten, die nicht von oben herab, sondern mit den Menschen gestaltet wird. Wir müssen gemeinsam den Weg in eine nachhaltige, gerechte und zukunftsfähige Gesellschaft gehen. Und das geht nur, wenn wir die Menschen wieder in den Mittelpunkt stellen – Menschen wie du und ich, die wissen, was es bedeutet, für eine bessere Zukunft zu kämpfen.

Gemeinsam können wir es schaffen, das Vertrauen der Menschen zurückzugewinnen. Nicht durch leere Versprechungen oder politische Rhetorik, sondern durch konkrete, ehrliche Arbeit – und durch die Leidenschaft, die uns antreibt. Mein Herz brennt für das, was wir gemeinsam erreichen können – für ein



Jan Behl – Kandidat für den Bundesvorstand der Grünen

Ich bin Jan Behl, 38 Jahre alt, verheiratet, Vater von zwei Kindern und gelernter Elektriker. Beruflich war ich als Abteilungsleiter und Agent im Call Center tätig und arbeite derzeit im Werkschutz bei Düker. Als Gründer der Grünen Ortsgruppe Laufach weiß ich, wie wichtig es ist, dass die Politik die Menschen im Alltag erreicht. Ich stehe für eine Politik, die authentisch, nahbar und zukunftsorientiert ist. Wir für Team Habeck!

Deutschland, das nachhaltig, gerecht und lebenswert ist. Und das geht nur, wenn wir alle zusammenhalten.

Deshalb bitte ich euch um eure Unterstützung, um als Teil des Bundesvorstands dafür zu sorgen, dass wir als Grüne wieder die Sprache der Menschen sprechen, dass wir nicht nur als Partei der „Eliten“ wahrgenommen werden, sondern als eine Partei, die für alle da ist. Lassen Sie uns gemeinsam das Vertrauen zurückgewinnen und die politische Landschaft verändern – mit Herz, Mut und einer klaren Vision.

Mit herzlichen Grüßen,
Jan Behl